



BRINDA AGRUPAMIENTO CICLISTA DE LA GUARDIA ESTATAL VIGILANCIA EN ZONAS PEATONALES, COMERCIALES Y TURÍSTICAS

Posted on octubre 23, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Octubre 23 de 2024

Tampico, Tamaulipas. - Como parte de las acciones de proximidad y vigilancia que lleva a cabo el personal del agrupamiento ciclista de la Guardia Estatal destacan los recorridos en zonas comerciales, turísticas, instituciones bancarias y plazas públicas, entre otros sitios de la zona sur y centro de esta entidad.

El objetivo de implementar este medio de transporte es obtener una mayor movilidad dentro de zonas de difícil acceso para unidades más grandes, así como fortalecer la presencia de los elementos policíacos.

La importancia de los patrullajes vía bicicleta es la facilidad de traslado en avenidas que dificultan o imposibilitan el uso de unidades motorizadas además de agilizar la capacidad de respuesta ante la intercepción de posibles delitos del fuero común o federal.

También se garantiza un mejor desplazamiento de peatones al ser un medio de transporte ligero y de poco volumen y se disminuye el uso de combustibles que afectan al medio ambiente.

La Secretaria de Seguridad Pública de Tamaulipas (SSPT) reitera a la ciudadanía la disposición del 911 y 089 para emergencias y denuncias e invita a la ciudadanía a utilizar estas líneas con responsabilidad para permitir una mejor atención ante situaciones reales.